

Pesan Pangdam V/Brawijaya di Wisuda Sarjana ke-65 Unmer Madiun periode I tahun 2023

Suhendi - KOTAMADIUN.INFORMAN.ID

Mar 18, 2023 - 20:20



MADIUN - Didampingi Danrem 081/DSJ Kolonel Inf H. Sugiyono, Irdam V/Brawijaya menghadiri Wisuda Sarjana ke-65 Universitas Merdeka (Unmer) Madiun periode I tahun 2023, bertempat di Gedung Graha Samiarto Laksono, Unmer Madiun, Jl. Serayu No. 79 Kota Madiun, Sabtu (18/3/2023).

Dalam kesempatan itu, Irdam membacakan langsung sambutan dari Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf selaku Ketua Pembina Yapertima, yaysan yang menaungi Unmer Madiun.



Di awal sambutan tertulisnya, Pangdam menyampaikan ucapan selamatnya kepada mereka yang telah berhasil menyelesaikan pendidikannya di Unmer Madiun.

"Selamat dan sukses kepada para wisudawan dan wisudawati atas keberhasilannya menyelesaikan seluruh rangkaian program studi di Universitas Merdeka Madiun ini," katanya.

Namun demikian, dirinya pun mengingatkan bahwa, prestasi yang telah dicapai selama masa kuliah tidak menjamin akan memiliki prestasi dan keberhasilan dalam meniti karier di luar sana nantinya.

Karena menurutnya, keberhasilan itu nantinya akan lebih ditentukan oleh tekad dan integritas yang kuat, serta kemampuan untuk beradaptasi terhadap dinamika lingkungan yang sangat dinamis dan bervariasi.

Kepada para pengurus Yayasan Yapertima dan Unmer Madiun beserta tenaga pendidiknya, Mayjen TNI Farid Makruf juga memberikan ucapan selamat dan rasa bangganya.

"Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada Ketua Yayasan, Rektor, Dekan, Dosen dan segenap Civitas Akademika Unmer Madiun. Karena saudara telah berhasil meningkatkan kualitas lembaga pendidikan ini, serta mengantarkan para mahasiswa dan mahasiswinya hingga berhasil meraih gelar sesuai dengan harapannya masing-masing," ujarnya.

"Kembangkan terus sistem pendidikan di Universitas Merdeka Madiun kebanggaan kita, agar semakin berkualitas dan tidak menyimpang dari tujuan utama pendidikan, guna mencetak sarjana-sarjana yang profesional serta didukung dengan kemampuan akademis yang memadai," lanjutnya.

Keberhasilan dari wisudawan wisudawati tentunya tidak terlepas semangat dan kerja keras mereka, serta dukungan para orang tua. Untuk itu, Pangdam juga memberikan ucapan selamatnya kepada para orang tua yang telah memberikan kepercayaan kepada anaknya untuk menempuh pendidikan di Unmer Madiun.

"Saya ucapkan terima kasih dan selamat kepada orang tua atau wali dari wisudawan wisudawati yang telah mendorong putra-putrinya hingga berhasil menyelesaikan studinya dengan baik," ujarnya.

Sementara itu, penyampaian dari Rektor Dr. Ir. Luluk Sulistyو Budi, M.P., sebanyak 234 wisudawan dan wisudawati dikukuhkan dalam Wisuda Sarjana ke-65 Unmer Madiun periode I tahun 2023 yang berasal dari 5 fakultas berbeda. (*)